

Bürgersprechstunde am 11. August in Hessisch Oldendorf

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 10. August 2017 um 12:00 Uhr

Sprechstunde am Freitagvormittag in Hessisch Oldendorf: Bürgermeister Harald Krüger will wieder wissen, wo der Schuh drückt

Donnerstag 10. August 2017 - **Hessisch Oldendorf (wbn). Dialog auf dem Marktplatz:
Harald Krüger, Bürgermeister von Hessisch Oldendorf lädt am Freitag wieder zur
Bürgersprechstunde ein.**

Das Motto: „Wo der Schuh drückt – was Sie bewegt“. Von 9 bis 11 Uhr steht Krüger im Bereich des Wochenmarktes für Fragen und Gespräche bereit.

Fortsetzung von Seite 1

„Wie immer freue ich mich auf das persönliche Gespräch mit den Bürgerinnen und Bürgern auf unserem Wochenmarkt“, sagt der Bürgermeister.